



UAHC: estudiantes de Cine y Artes Audiovisuales presentaron selección de trabajos en la Cineteca Nacional

Description

Como parte de los hitos formativos del año académico 2024, los estudiantes de la carrera de Cine y Artes Audiovisuales de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, exhibieron **una serie de cortometrajes en la Cineteca Nacional**. El evento, que contó con la presencia de docentes, familiares y parte del equipo técnico y artístico de las creaciones proyectadas, incluyó trabajos de ficción y documentales correspondientes al bachillerato de segundo año, la licenciatura de cuarto año y el proyecto de título de quinto año, explicó el profesor **David De Luca**, jefe de la carrera.

“Hoy nos reunimos en este espacio para ser testigos de **180 minutos de cine puro**, fruto del esfuerzo, la tozudez, la pasión, la alegría y el trabajo en equipo de nuestros estudiantes de cine y artes audiovisuales. Son **16 cortometrajes, 90 estudiantes y 20 docentes** los que han hecho posible esta fiesta audiovisual. Un año repleto de ideas, de noches en vela, de jornadas de rodaje nocturno, bajo el sol y a veces bajo la lluvia, y sobre todo de un aprendizaje constante dispuesto para la narrativa cinematográfica”, manifestó el docente.

“Cada una de estas películas es un universo en sí mismo, un reflejo de las mentes creativas que las han concebido. Son historias que nos conmoverán, nos harán reír, nos sorprenderán y, seguramente, nos invitarán a reflexionar sobre nosotros mismos, sobre el mundo que nos rodea y sobre nuestra labor como cineastas. Quiero destacar el trabajo en equipo que ha sido fundamental para llevar a cabo estos proyectos. **El cine, como la vida misma, es una labor de equipo.** Y ustedes, queridos/as estudiantes, han demostrado una vez más que juntos/as son capaces de lograr grandes cosas”, agregó.

“A nuestros/as estudiantes de quinto año, les quiero decir que este es solo el comienzo de una gran aventura. El mundo del cine y del audiovisual los espera con los brazos abiertos. Pero recuerden siempre que **el éxito no sólo se mide por los premios y los reconocimientos**, sino también por la capacidad de mantener la pasión, la sensibilidad, el profesionalismo y la ética profesional a lo largo de sus carreras. A todos ustedes, familias, amigos/as, equipo técnico y artístico, les agradecemos su apoyo incondicional. Sin ustedes, nada de esto sería posible”, concluyó.

El Maipo/[UAHC](#)

Date Created

Diciembre 2024